
九龍城區議會

交通及運輸委員會

要求加密城巴 22巴士班次	

	 	 	 	隨著疫情的好轉，9月 23日起學校陸續恢復正常上學，本人在 9月 23及

29日早上到 22巴士承啟道站頭了解客流量情況，發現學生乘客眾多，每半小時

一班的 22巴士幾乎爆滿，由於 22巴士沿途就讀的啟德學生不斷增加，本人要

求運輸署及城巴加密 22巴士繁忙時段班次，由現時每 30分鐘一班提升至 15分

鐘一班，方便前往又一城沿途上學的學生。

順祝公祺！

九龍城區議員

何華漢

2020年 10月 19日	
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